



Diputado Santiago Creel denuncia retroceso parlamentario en México



Durante la conferencia convocada para consolidar la alianza 'Va por México', el presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, enfatizó en la importancia de la unidad de las fuerzas políticas que la integran, en contraste, criticó la división que prevalece en Morena, cuyos presidenciables aún continúan en una pelea constante.

El legislador del Partido Acción Nacional subrayó la importancia de la unidad y afirmó que, a diferencia de Morena, ellos están unidos, presentes y activos, mientras que en la otra parte se encuentran divididos y se demandan unos a otros.

En relación a la consolidación de un nuevo sistema político en México, Creel Miranda aseguró que la fórmula para lograrlo es mediante gobiernos de coalición, y reprobó que el presidente Andrés Manuel López Obrador, haya dejado de lado el compromiso de respetar y hacer cumplir la Constitución, al fomentar la confrontación y la división en el país.

Creel Miranda ha expresado que López Obrador ha dado la orden de dirigirse hacia la destrucción de las instituciones, la Constitución y la ley, añadió que desde este punto al 2024, estarán en una unidad sin precedentes. [...]